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第 21 回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 会 議 録 

開催年月日  平成25年２月19日（火曜日） 開会 10時 01分 閉会 12時44分 

開 催 場 所  第三委員会室 
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山口、山本、坂井、小野、三上、窪之内 事 
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 議長、委員外～清水、渡邊、木下、井上  菊井次長 

欠 席 委 員   原田主事 

説 明 員  別紙のとおり 議 件  別紙のとおり 
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１．所管からの報告事項について 

  次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、報告済みとした。 

（１）平成25年度緊急雇用創出推進事業の概要について 

（２）滝川市丸加高原健康の郷条例の一部を改正する条例について 

（３）2013たきかわ冬まつりの開催結果について 

（４）特定地域再生計画策定事業について 

（５）食のブランド開発補助金について 

（６）平成24年度産業チャレンジ助成金事業について 

（７）平成24年度一般会計補正予算について 

（８）パークゴルフ場の整備方針について 

（９）滝川市移動等円滑化のために必要な道路の構造に関する条例について 

（10）滝川市都市公園条例の一部を改正する条例について 

（11）滝川市準用河川管理施設等構造条例について 

（12）滝川市普通河川管理条例及び滝川市準用河川流水占用料等徴収条例の一部を改正する条例について  

（13）公園施設長寿命化計画の策定について 

（14）平成24年度除排雪の実施状況について 

（15）平成24年度下水道事業会計補正予算について 

（16）滝川市下水道事業の設置等に関する条例の一部を改正する条例について 

（17）石狩川流域下水道事業によるし尿等共同処理事業（ＭＩＣＳ事業）について 

（18）平成24年度公営住宅事業特別会計補正予算について 

（19）滝川市住宅改修の促進に関する条例の一部を改正する条例について 

（20）滝川市特別用途制限地域内における建築物の制限に関する条例について 

（21）滝川市特定用途制限地域内における建築物等の制限に関する条例について 



    

（22）滝川市住み替え支援事業について 

（23）平成24年度一般会計補正予算について 

（24）公の施設の指定管理者の指定等について 

（25）道営畑地かんがい推進モデルほ場設置事業について 

（26）「横綱白鵬米」の日本相撲協会相撲教習所への贈呈について 

（27）滝川市６次産業化セミナーの開催結果について 

 

２．第１回定例会以降の調査事項について 

別紙調査項目のとおりとすることに決定した。 

 

３．その他について 

なし。 

 

４．次回委員会の日程について  

正副委員長に一任することに決定した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 経済建設常任委員長  山 口 清 悦  ○印 



 

 

 

1 

  平成25年２月15日 2 

 3 

 滝川市議会議長 水 口 典 一 様 4 

 5 

                     滝川市長            前 田 康 吉 6 

                     滝川市教育委員会委員長     若 松 重 義 7 

 8 

   経済建設常任委員会への説明員の出席について 9 

 10 

 平成25年１月16日付け滝議第115号で通知のありました経済建設常任委員会への説明員の出席要求について、次 11 

の者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。 12 

 なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えます。この場合、 13 

必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。 14 

 15 

記 16 

 17 

 滝川市長の委任を受けた者 18 

市民生活部長     庄 野 雅 洋 19 

  市民生活部くらし支援課主幹   松 本 真理子 20 

経済部長     五十嵐 千夏雄 21 

経済部次長         居 林 俊 男 22 

経済部商業観光課長        浦 川 学 央 23 

経済部商業観光課主幹    日 口 裕 二 24 

経済部商業観光課副主幹    鎌 塚 忠 夫 25 

経済部商業観光課副主幹    柳   圭 史 26 

経済部商業観光課主査    青 木 康 男 27 

経済部商業観光課主査    澤 田 忠 信 28 

  経済部商業観光課主任主事   今   安紀子 29 

経済部商業観光課駅周辺整備室長   加 地 幸 治 30 

経済部産業振興課副主幹        諏 佐   孝 31 

農政部長     若 山 重 樹 32 

  農政部次長     中 島 隆 宏 33 

  農政部参事     多 田 幸 秀 34 

  農政部農政課副主幹    阪 本 康 雅 35 

  農政部農政課副主幹    菊 田 健 二 36 

  農政部農政課主査        山 本 健 裕 37 

農政部農政課農業基盤整備室長   北 野 清 隆 38 

農政部農政課農業基盤整備室副主幹   鎌 倉 幸 男 39 

農政部農政課農業基盤整備室主査   亀 田 忠 洋 40 

建設部長     大 平 正 一 41 

  建設部技監     高 瀬 慎二郎 42 

  建設部土木課長    深 瀬 文 彦 43 

  建設部土木課副主幹    芦 澤   博 44 



 

 

 

建設部土木課副主幹    尾 崎   敦 45 

建設部土木課副主幹    千 葉 一 稔 46 

建設部土木課主査    田 邊 義 明 47 

建設部土木課主査    平 川 泰 之 48 

建設部土木課主査    近 藤 誕 樹 49 

建設部土木課主任技師・運転士   辻 本 一 浩 50 

建設部土木課都市計画室長   千 葉   豊 51 

建設部土木課都市計画室副主幹   山 崎 智 弘 52 

建設部土木課都市計画室副主幹   湯 浅 芳 和 53 

建設部土木課都市計画室主査   岡 崎 卓 哉 54 

建設部土木課都市計画室主査   宮 西 敏 子 55 

建設部土木課都市計画室主任技師   東   忠 司 56 

建設部建築住宅課主幹    伊 藤 和 博 57 

建設部建築住宅課副主幹    三 吉 修 司 58 

建設部建築住宅課副主幹    林   仁 彦 59 

建設部建築住宅課主査    薦 田 啓 之 60 

 建設部建築住宅課主任技師   秋 山 恭 範 61 

 62 

 滝川市教育委員会委員長の委任及び滝川市長の委嘱を受けた者 63 

教育部社会教育課副主幹    吉 住 晴 美 64 

 65 

 66 

 67 

                               （総務部総務課総務グループ） 68 



 

 

 

第21回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 69 

H 2 5 .２ . 1 9 (火 ) 1 0 : 0 0～ 70 

第 三 委 員 会 室 71 

○ 開   会 72 

○ 委員長挨拶（委員動静） 73 

１．所管からの報告事項について 74 

《経済部》  75 

（１）平成25年度緊急雇用創出推進事業の概要について             （資料）商業観光課 76 

（２）滝川市丸加高原健康の郷条例の一部を改正する条例について     （資料） 〃   77 

（３）2013たきかわ冬まつりの開催結果について                (資料） 〃   78 

（４）特定地域再生計画策定事業について                （資料）産業振興課 79 

（５）食のブランド開発補助金について                 （資料） 〃   80 

（６）平成24年度産業チャレンジ助成金事業について           （資料） 〃   81 

 82 

《建設部》 83 

（７）平成24年度一般会計補正予算について               （資料）土 木 課 84 

（８）パークゴルフ場の整備方針について                （資料） 〃   85 

（９）滝川市移動等円滑化のために必要な道路の構造に関する条例について （資料） 〃   86 

（10）滝川市都市公園条例の一部を改正する条例について         （資料） 〃   87 

（11）滝川市準用河川管理施設等構造条例について            （資料） 〃   88 

（12）滝川市普通河川管理条例及び滝川市準用河川流水占用料等徴収条例の一部を改正する条例について  （資料） 〃   89 

（13）公園施設長寿命化計画の策定について               （資料） 〃   90 

（14）平成24年度除排雪の実施状況について               （資料） 〃   91 

（15）平成24年度下水道事業会計補正予算について            （資料）都市計画室 92 

（16）滝川市下水道事業の設置等に関する条例の一部を改正する条例について （資料） 〃   93 

（17）石狩川流域下水道事業によるし尿等共同処理事業（ＭＩＣＳ事業）について （資料） 〃   94 

（18）平成24年度公営住宅事業特別会計補正予算について         （資料）建築住宅課 95 

（19）滝川市住宅改修の促進に関する条例の一部を改正する条例につい て  （資料） 〃   96 

（20）滝川市特別用途制限地域内における建築物の制限に関する条例について  （資料） 〃   97 

（21）滝川市特定用途制限地域内における建築物等の制限に関する条例につい て （資料） 〃   98 

（22）滝川市住み替え支援事業について                 （資料） 〃   99 

 100 

《農政部》 101 

（23）平成24年度一般会計補正予算について               （資料）農 政 課 102 

（24）公の施設の指定管理者の指定等について              （資料） 〃   103 

（25）道営畑地かんがい推進モデルほ場設置事業について         （資料） 〃   104 

（26）「横綱白鵬米」の日本相撲協会相撲教習所への贈呈について      （資料） 〃   105 

（27）滝川市６次産業化セミナーの開催結果について           （資料） 〃   106 

 107 

２．第１回定例会以降の調査事項について～別紙 108 

３．その他について   109 

４．次回委員会の日程について 110 

○ 閉  会 111 



 

１ 

 

 112 

第21回 経済建設常任委員会 113 

H25.２.19 (火)10：00～ 114 

第 三 委 員 会 室 115 

開  会 １０：０１ 116 

委 員 長 ただいまより第21回経済建設常任委員会を開会いたします。 117 

 委員動静報告 118 

委 員 長 委員動静ですが、議長並びに渡邊龍之議員、井上議員、木下議員、清水議員の 119 

出席を許可いたします。次に、大谷議員とプレス空知の傍聴を許可いたします。 120 

本日は、ごらんのように報告案件が大変多くなっておりますので、所管の皆さ 121 

んにおかれましては説明は簡潔に要点のみお願いいたします。また、委員の皆 122 

さんは、議案関連が27件のうち20件ございますので、質疑に当たってはご留意 123 

をお願いいたしたいと思います。 124 

 １．所管からの報告事項について 125 

委 員 長 それでは、１、所管からの報告事項について、経済部より（１）、平成25年度緊 126 

急雇用創出推進事業の概要について説明を求めます。 127 

 （１）平成25年度緊急雇用創出推進事業の概要について 128 

今主任主事 （別紙資料に基づき説明する。） 129 

委 員 長 説明が終わりました。 130 

議案関連となっております。ご留意ください。 131 

質疑ございますか。 132 

（なしの声あり） 133 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 134 

（２）、滝川市丸加高原健康の郷条例の一部を改正する条例について説明を求め 135 

ます。 136 

 （２）滝川市丸加高原健康の郷条例の一部を改正する条例について 137 

鎌塚副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 138 

浦川課長 （別紙資料に基づき説明する。） 139 

委 員 長 説明が終わりました。 140 

         議案関連となっております。ご留意ください。 141 

質疑ございますか。 142 

窪 之 内  貸付期間がこの期間でないとだめだということでの募集か、例えば10月30日ま 143 

でとかということでもいいのかどうかということが１点と、普通財産に落とす 144 

ことによって貸付金額というのは固定資産税とか何かで決まるのだと思うので 145 

すが、予定貸付金額というのはどのようになるのかお伺いしたいと思います。 146 

浦川課長 貸付期間ですけれども、公募予定期間として貸付期間、平成 25年４月１日から 147 

11 月 31 日までの間となっておりますけれども、その間で申請者が提案したい 148 

期間と考えております。 149 

         それから、普通財産の場合の貸付料等の設定なのですが、24年度の試行的な貸 150 

与についても普通財産の条例等に基づいて貸付料を算定しています。また改め 151 

て時点修正して金額は計算しますけれども、昨年は月 6,000円弱ということで 152 

した。 153 

         以上です。 154 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 155 



 

２ 

 

三  上  公募期間が10日間ぐらい、これで大体見込みというか、公募されるところとい 156 

うのは大丈夫なのかなという部分があるのですが、どうでしょうか。 157 

浦川課長 市のほうでいろいろ事業を予定している提案型の公募等の受け付けで、10日以 158 

上ということで最低限の期間しか設定できませんでしたけれども、事業を具体 159 

的に進める上で条例を改正する議決をいただいてからの契約にはなるのですが、 160 

できれば３月中に提案者を決定し、３月下旬から４月の早い段階で契約して、 161 

施設の状況、特性からいきますと４月下旬もしくは５月上旬からは運営してい 162 

ないとなかなかお客さんが利用されないということがありますので、できるだ 163 

け早く契約をさせていただきたいということで、ぎりぎりですが、10日という 164 

ふうに設定いたしました。 165 

三  上  10日で大体公募されるところが見えているのかということを伺いたいのです。 166 

浦川課長 市内の企業、団体等で手を挙げてくるだろうと想定はしております。 167 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 168 

副委員長 伝習館本体の関係ですけれども、今浦川課長のほうから説明のあった民間の活 169 

力の方向でということであれば、指定管理の方向ではないという理解でよろし 170 

いのか、お伺いします。 171 

浦川課長 昨年 11月の常任委員会と、あと 12月の議会等でもご質問いただきましたけれ 172 

ども、指定管理の場合は公の施設として位置づけた上で指定管理となりますの 173 

で、まず公の施設から外して民間の活用をしていただけることの提案を受けた 174 

いというふうに考えております。 175 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 176 

（何事か言う声あり） 177 

委 員 長 委員外議員から発言の申し出がありましたので、発言内容の確認をいたします。 178 

清水委員外議員 伝習館本体の件についてです。 179 

委 員 長 それでは、清水委員外議員より発言の申し出がありましたが、許可する方は挙 180 

手お願いします。 181 

（挙手少数） 182 

委 員 長 それでは、挙手少数なので、認めないことにします。 183 

それでは、報告済みといたします。 184 

（３）、2013たきかわ冬まつりの開催結果について説明を求めます。 185 

 （３）2013たきかわ冬まつりの開催結果について 186 

澤田主査 （別紙資料に基づき説明する。） 187 

委 員 長 説明が終わりました。 188 

質疑ございますか。 189 

（なしの声あり） 190 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 191 

次に、（４）、特定地域再生計画策定事業について説明を求めます。 192 

 （４）特定地域再生計画策定事業について 193 

諏佐副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 194 

委 員 長 説明が終わりました。 195 

 議案関連となっております。ご留意ください。 196 

質疑ございますか。 197 

窪 之 内 これは委託先はコンサルとかということでの公募を予定しているのではないか 198 

と思うのですけれども、その辺のことと、特殊な再生可能エネルギーというこ 199 



 

３ 

 

とで、地元にはそういった委託先はないというふうに理解していいのかどうか 200 

お伺いします。 201 

諏佐副主幹 コンサルティングに関しては、今お話あったように非常に専門的な知識を必要 202 

としますので、市内では難しいと思っていますし、事業化に向けてより具体的 203 

にご提案いただけるところでないと計画をつくっただけになってしまいますの 204 

で、できるだけ事業化の道に詳しいところを探しながらお願いしたいなと考え 205 

ているところです。 206 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 207 

坂  井 再生可能エネルギーに関しては、くらし支援課が今取り組んでいるものが多々 208 

あると思うのですけれども、そういうところとの連携はどのように行っている 209 

のか、またとれているのかについてお伺いいたします。 210 

諏佐副主幹 連携を進めながら一緒にやっておりますけれども、すみ分けとしてはくらし支 211 

援課のほうでは主に省エネルギーの部分で取り組んでおりますし、我々産業振 212 

興課のほうではそのエネルギーを活用した地域産業への波及と、そういった部 213 

分ですみ分けをさせていただいております。 214 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 215 

（なしの声あり） 216 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 217 

（５）、食のブランド開発補助金について説明を求めます。 218 

 （５）食のブランド開発補助金について 219 

諏佐副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 220 

委 員 長 説明が終わりました。 221 

議案関連となっております。ご留意ください。 222 

質疑ございますか。 223 

窪 之 内 試作品の開発費というのが３つに分かれて支出予算の中にあるのですけれども、 224 

この開発をしていく主体はどこになるのかをお伺いしたいと思います。農政と 225 

の関係も当然出てくると思うので、そういった関係についてもお伺いします。 226 

諏佐副主幹 開発の主体というのは、委託先ではなくて事業主体ということでしょうか。実 227 

際につくっていかれる方ということですか。 228 

（「そうです」と言う声あり） 229 

諏佐副主幹 その部分については、今年度の委員会でも非常に問題になっているところで、 230 

最終的に誰がつくるのだというところが課題になると思いますので、その部分 231 

を次年度明らかにしていきたいなというふうに思っているところです。農政と 232 

のかかわりで申し上げますと、今年度の検討委員会にも農政部も加わって、農 233 

家さんも加わって一緒に取り組みを進めております。 234 

窪 之 内 今年度の中で具体的にするので、今はどこということにはなっていないという 235 

ことでしょうか。 236 

諏佐副主幹 はい。幾つかパターンがあろうかと思っていますので、そのパターンを今年度 237 

中に示したいなと思っています。 238 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 239 

坂  井 １点お伺いしたいのですが、食のブランド開発をして、将来的にというか、こ 240 

の開発をした後に滝川のブランドとして全国に売り出そうということでよろし 241 

いのかをまず確認させてください。 242 

諏佐副主幹 もちろん全道、全国に売り出せるように滝川の名とともに売れていくようなこ 243 
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とを考えております。 244 

坂  井 そうだとすると、食のブランド開発ということだけが目的ではないと思うので 245 

す。その後の販売ルートの確保ですとか、シードル、キッシュ、ガレットの需 246 

要予測、そういったものに関して行った上での開発なのか、その辺をお伺いい 247 

たします。 248 

諏佐副主幹 販路の部分については、この事業に限らず非常に重要ですし、今回の緊急雇用 249 

の部分でも物産振興事業ということで上げさせていただいておりますが、一方 250 

でこの開発に限らず販路の開拓についてもあわせて考えていきたいと思ってお 251 

ります。もちろん市場の動向についてもあわせて考えながら、最終的な事業主 252 

体の部分を含めて検討してまいります。 253 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 254 

（なしの声あり） 255 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 256 

（６）、平成24年度産業チャレンジ助成金事業について説明を求めます。 257 

 （６）平成24年度産業チャレンジ助成金事業について 258 

諏佐副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 259 

委 員 長 説明が終わりました。 260 

質疑ございますか。 261 

小  野 24年度の報告をもらったのですが、これは新年度25年度も継続してやっていく 262 

ものなのか、それを確認いたします。 263 

諏佐副主幹 こちらも25年度引き続き事業を実施してまいります。 264 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 265 

窪 之 内 これは採択されたのだけで、採択されなかったというのもあるのかどうかにつ 266 

いてお伺いします。 267 

諏佐副主幹 正式に申請いただいたものはこの４件で、全て採択されております。そのほか 268 

相談の段階で難しい案件も数件ございましたけれども、それは含まれておりま 269 

せん。 270 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 271 

（なしの声あり） 272 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 273 

所管の入れかえをいたしますので、暫時休憩いたします。 274 

休  憩 １０：３３ 275 

再  開 １０：３４ 276 

委 員 長 それでは、休憩前に引き続き会議を再開いたします。 277 

（７）、平成24年度一般会計補正予算について説明を求めますが、案件が多いの 278 

で、要点のみお願いいたします。 279 

 （７）平成24年度一般会計補正予算について 280 

深瀬課長 （別紙資料に基づき説明する。） 281 

委 員 長 説明が終わりました。 282 

 議案関連となっております。ご留意ください。 283 

質疑ありますか。 284 

（なしの声あり） 285 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 286 

（８）、パークゴルフ場の整備方針について説明を求めます。 287 
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 （８）パークゴルフ場の整備方針について 288 

庄野部長 （別紙資料に基づき説明する。） 289 

委 員 長 説明が終わりました。 290 

 議案関連となっております。ご留意ください。 291 

質疑ございますか。 292 

三  上 まず、既存のパークゴルフ場は28年度オープンまでは継続すると、それ以降は 293 

閉じるということを念頭に置いているのでしょうか。 294 

庄野部長 全てということではございませんというふうに考えております。一部のパーク 295 

ゴルフ場については維持管理も含めてこれから十分協議をしていきたいという 296 

ふうに思っています。地域的な部分もありますし、新しいパークゴルフ場がで 297 

きることによっての距離の問題等もありますので、そういうことも含めて今後 298 

整理はしていきたいというふうに思っていますが、基本的には整理をする方向 299 

ということでございます。 300 

三  上 私ちょっと気になっているのは、國學院のパークゴルフ場がオープンしていま 301 

すよね。その関係の話というのはプロジェクトの中で出なかったのでしょうか。 302 

結局新たにオープンすることで、せっかく國學院が市民の皆さんに開いたパー 303 

クゴルフ場ということでやっているところで、こういうことで話題にはならな 304 

かったのか伺います。 305 

庄野部長 １つは、國學院のパークゴルフ場については公認コースということは確認をし 306 

ておりませんので、18ホールということでございますので、私たちが検討する 307 

中では大会も開ける、そういうパークゴルフ場が１つ必要だろうということが 308 

ございます。また、短大のパークゴルフ場につきましては、市民への公開もし 309 

ていただいているということもありますけれども、まだまだ一般市民が自由に 310 

使えるという環境にはございませんので、そういう意味からも72ホールの大き 311 

なパークゴルフ場の必要性があるだろうというふうに考えております。 312 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 313 

窪 之 内 １つは、大きな大会も開けるパークゴルフ場ということで、そういった大会を 314 

開くためのパークゴルフ場の基準というのはホール数とか芝の状態とか距離、 315 

そういういろんなものがあるのだと思うのですけれども、そういったものにつ 316 

いてお伺いしたい。それを踏まえた72ホールだというふうに思うのですけれど 317 

もいかがでしょうか。 318 

         それと、今ここの場所に、こうした河川敷にパークゴルフ場をつくることによ 319 

って、今は堤防道路は閉じられているのですけれども、ここに堤防道路を通す 320 

考えが、このパークゴルフ場のところから西高というか、あちら側のほうにか 321 

けて、それは勝手にこちらで判断できないことなのかもしれないのですけれど 322 

も、今は行けないことになっているのですが、そうした堤防道路も行けるよう 323 

になるのかどうかお伺いします。 324 

         それと、これからの検討だということなので、ご答弁できないのかもしれない 325 

のですけれども、利用料金の考え方を５つ示されて、こうしたことを全部マス 326 

ターした上での利用料金ということになると、利用数の状態もあるけれども、 327 

それなりの利用料金を考えなければならないという一定水準、例えば1,000円前 328 

後とか、そういった見通しみたいなものをもし今お持ちであれば示してほしい、 329 

二、三百円でいいとか、そういうことも含めてお伺いしたいと思います。 330 

庄野部長 まず、大会を開催する基準ということになりますけれども、１つは大きく言え 331 
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ばＮＰＧＡ、日本パークゴルフ協会の公認コースであるという必要がございま 332 

す。道内の大会でいえば大体36ホールあれば大会は開催ができると、それ以上 333 

の大きな規模になればやはり72ホールということになりますので、例えばＪＡ 334 

Ｌが後援した大会が北竜、雨竜で行われておりますけれども、その際は２つの 335 

町の36、36のコースを使って開催をされているということがございます。それ 336 

と、大会が開催されても一般の利用者を締め出すというようなことはできない 337 

というふうに考えていますし、大会があってももう一つの36ホールがあれば一 338 

般の方も自由に利用ができるという形はつくりたいと。もちろん大きな大会に 339 

なって72ホールが使われれば別ですけれども、普通に空知大会ぐらいであれば 340 

36ホールで十分消化できますので、その際は一般の方も十分利用できるという 341 

ことを想定して72ホールが必要だろうと。それと、この芝をきちっと維持して 342 

いくという上で、やはり一つ一つのコースを休ませたいというふうに思ってい 343 

ます。品質を保つという上で、そういう意味からもどこかのコースが１週間休 344 

んでいるというようなことが、このコース72ホールをつくるという意味は芝生 345 

の維持をしていくという上では非常に必要なことというふうに考えております。 346 

         それから、３番目の話になります。利用料金の考え方、これは利用者数、これ 347 

によって大きく変わってくると思います。それで、今は大体２万8,000人から３ 348 

万人ぐらいということを想定をしておりますけれども、25年度当初に詳細な利 349 

用状況というものをシミュレーションしたいというふうに思っていますので、 350 

今の段階ではおおよそそれぐらいの利用者を対象にした運営が可能かどうかと 351 

いうことを１つ考えたいと思っています。参考ですけれども、芦別の36ホール 352 

で大体２万数千人の利用者がいるということがあります。そういうことも踏ま 353 

えて、どのような利用実態になるか、この辺はきちっと示したいというふうに 354 

思っています。 355 

大平部長 先ほど堤防上の道路の通行どめの話がございました。今現在計画しているとこ 356 

ろについては、供用開始されて市道認定の扱いをされているところです。１丁 357 

目から今のゴルフ場のところが通行どめというふうになっています。このパー 358 

クゴルフ場ができたからといって、西滝川の方々のこともございまして、通行 359 

どめというような考え方はされておりません。それと、もう一つは、今のゴル 360 

フ場のところを逆に道路を開放するという考え方もありません。 361 

         以上です。 362 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 363 

（何事か言う声あり） 364 

委 員 長 委員外議員から発言の申し出がありましたので、発言内容の確認をいたします。 365 

清水委員外議員 基本計画についての考え方、また民間活力という市長の公約との関係について 366 

です。 367 

委 員 長 ただいま清水委員外議員より発言の申し出がありましたけれども、許可する方 368 

は挙手願います。 369 

（挙手多数） 370 

委 員 長 賛成多数なので、それでは２分間でお願いします。 371 

清水委員外議員 まず、基本計画なのですが、かなり具体的なことが明示されたので、これをも 372 

って基本計画と見ることもできるというふうに思うのですが、６月からの実施 373 

設計ということで、実施設計前に利用者数見込み、あるいはそれは何年続くの 374 

か、利用料金等について十分な基本計画がなされる必要があると思うのですが、 375 
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その進め方、６月までどういうふうにしていくのか。 376 

         ２点目は、つくるのも運営するのもどうも民間活力というのが見えないという 377 

ことで、市長の公約との関係を伺います。 378 

庄野部長 先ほども申し上げましたけれども、新年度25年度の早い時期に実施計画という 379 

形のものはまとめたいというふうに思っています。基本計画という概念は私た 380 

ちも持っているのですが、まだオーソライズはされておりませんけれども、利 381 

用者数の見込み、そういうものも十分検討はさせていただいています。それを 382 

きちっと、もう少し精度の高いものという形で利用シミュレーションは描きた 383 

いと思っています。それに伴っての利用料金というものも早い時期に示したい 384 

という考え方を持っています。また、民間活力ということでございますけれど 385 

も、パークゴルフ場の設計等に当たってもそういうノウハウというものの提供 386 

はうまく引き出したいというふうに思っていますし、何よりもこのパークゴル 387 

フ場を使っていくという際の民間の活力の活用というようなことが非常に必要 388 

かなと思っていますので、パークゴルフ場をつくる、そしてそこにさまざまな 389 

形で利用者が来られるという際に大いにこのパークゴルフ場を使うという立場 390 

での民間活力というようなことでの呼びかけ、あるいは提案、アイデアをいた 391 

だきたいと考えています。 392 

清水委員外議員 実施計画の前にとなると４月、５月と約２カ月間ですが、この間に基本計画的 393 

な市が示されるいろんな数字、計画に対していろんな形でもんでもらうという 394 

か、それが本当にいけそうだと、では協力しようという、そういう機運を盛り 395 

上げる期間でもある。ただ、今までの進め方だとどういう団体、個人がそうい 396 

ったものにかかわるとか見えない形で進んでいるので、どういうオープンな形 397 

で６月を迎えるのかということについて伺います。 398 

庄野部長 一部、パークゴルフ協会ということにもなりますけれども、そういう団体との 399 

お話もさせていただいているということがあります。特に大会の誘致あるいは 400 

運営というような部分では、この団体に大きな力を発揮をしていただかなくて 401 

はいけないということもありますので、こういう団体とも十分ご相談をしなが 402 

ら、コースのレイアウト、あるいはその後の運営、大会の誘致、そういうこと 403 

も踏まえてご意見は伺いたいと考えています。 404 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 405 

（なしの声あり） 406 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 407 

（９）、滝川市移動等円滑化のために必要な道路の構造に関する条例について説 408 

明を求めます。 409 

 （９）滝川市移動等円滑化のために必要な道路の構造に関する条例について 410 

尾崎副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 411 

委 員 長 説明が終わりました。 412 

議案関連となっておりますので、ご留意ください。 413 

質疑ございますか。 414 

（なしの声あり） 415 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 416 

（10）、滝川市都市公園条例の一部を改正する条例について説明を求めます。 417 

 （10）滝川市都市公園条例の一部を改正する条例について 418 

尾崎副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 419 
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委 員 長 説明が終わりました。 420 

議案関連となっております。ご留意ください。 421 

質疑ありますか。 422 

（なしの声あり） 423 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 424 

（11）、滝川市準用河川管理施設等構造条例について説明を求めます。 425 

 （11）滝川市準用河川管理施設等構造条例について 426 

芦澤副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 427 

委 員 長 説明が終わりました。 428 

 議案関連となっております。ご留意ください。 429 

質疑ございますか。 430 

（なしの声あり） 431 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 432 

（12）、滝川市普通河川管理条例及び滝川市準用河川流水占用料等徴収条例の一 433 

部を改正する条例について説明を求めます。 434 

 （12）滝川市普通河川管理条例及び滝川市準用河川流水占用料等徴収条例の一 435 

部を改正する条例について 436 

平川主査 （別紙資料に基づき説明する。） 437 

委 員 長 説明が終わりました。 438 

議案関連となっております。ご留意ください。 439 

質疑ございますか。 440 

（なしの声あり） 441 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 442 

次に、（13）、公園施設長寿命化計画の策定について説明を求めます。 443 

 （13）公園施設長寿命化計画の策定について 444 

近藤主査 （別紙資料に基づき説明する。） 445 

委 員 長 説明が終わりました。 446 

質疑ありますか。 447 

窪 之 内 計画の中身については、具体的にいろんな、ここは改築するとか更新するとか 448 

という中身が市のホームページで公表されるというふうに思うのですが、ここ 449 

の委員会には資料として提供されるのかどうかお伺いしたいと思います。 450 

近藤主査 具体的なそれぞれの公園の施設、現存する公園の施設の状況につきまして今後 451 

改築するのか、それとも延伸のための修繕をするのかということは公表させて 452 

いただきますが、本委員会におきましては、資料が忙殺するということでその 453 

部分については割愛させていただきたいと思いますので、よろしくお願いいた 454 

します。 455 

窪 之 内 わかりました。それで、この計画の中には例えば所管でいろいろやった10年間 456 

の金額的なものも含めて道へ報告するということになっているのでしょうか。 457 

近藤主査 計画につきましては、現存する遊具を改築する金額、それとあと維持修繕費等 458 

のトータル額に対しまして、改築の場合と修繕、延命をした場合、その修繕の 459 

差額についてコストがどれだけ下がっているのかというのが明確にならなけれ 460 

ばいけませんので、その辺の費用については明らかにして国土交通大臣のほう 461 

に報告することになっております。 462 

窪 之 内 それで、その計画期間の10年間でそれらの長寿命化を図っていくということに 463 
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なっているのですが、それはあくまでも予定で、その中に市の一般財源も入ら 464 

なければならないということになると、計画がどう実行されるかというのはこ 465 

れからと。その都度いろいろやっていかなければならないというふうに考えて 466 

いいのでしょうか。 467 

近藤主査 計画におきましては、現在あるものをどうするかという判断になります。滝川 468 

市におきましては、各地元におけるその整備の具体的な年数になりますと、町 469 

内会との調整を図りまして具体的に施設を更新する形です。ただ、前提に現存 470 

の健全度についてご説明さしあげまして、これについてはやはり改築が必要だ、 471 

これについては撤去が必要だという説明を事細かく説明さしあげまして、次の 472 

新しい施設については地元の調整をとった上で決定するものですので、あくま 473 

で事業費については現存するものの改築更新ということで捉まえていただきた 474 

いと思います。 475 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 476 

（なしの声あり） 477 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 478 

（14）、平成24年度除排雪の実施状況について説明を求めます。 479 

 （14）平成24年度除排雪の実施状況について 480 

千葉副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 481 

委 員 長 説明が終わりました。 482 

質疑ありますか。 483 

（なしの声あり） 484 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 485 

（15）、平成24年度下水道事業会計補正予算について説明を求めます。 486 

 （15）平成24年度下水道事業会計補正予算について 487 

山崎副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 488 

委 員 長 説明が終わりました。 489 

議案関連となっております。ご留意ください。 490 

質疑ありますか。 491 

（なしの声あり） 492 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 493 

（16）、滝川市下水道事業の設置等に関する条例の一部を改正する条例について 494 

説明を求めます。 495 

 （16）滝川市下水道事業の設置等に関する条例の一部を改正する条例について 496 

千葉室長 （別紙資料に基づき説明する。） 497 

委 員 長 説明が終わりました。 498 

質疑ありますか。 499 

（なしの声あり） 500 

委 員 長 報告済みといたします。 501 

（17）、石狩川流域下水道事業によるし尿等共同処理事業（ＭＩＣＳ事業）につ 502 

いて説明を求めます。 503 

 （17）石狩川流域下水道事業によるし尿等共同処理事業（ＭＩＣＳ事業）につ 504 

いて 505 

山崎副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 506 

委 員 長 説明が終わりました。 507 
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議案関連となっております。ご留意ください。 508 

質疑ございますか。 509 

（なしの声あり） 510 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 511 

ここで所管の入れかえをいたしますので、５分間休憩いたします。 512 

休  憩 １１：３４ 513 

再  開 １１：３８ 514 

委 員 長 それでは、休憩前に引き続き会議を再開いたします。 515 

（18）、平成24年度公営住宅事業特別会計補正予算について説明を求めます。 516 

 （18）平成24年度公営住宅事業特別会計補正予算について 517 

林副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 518 

委 員 長 説明が終わりました。 519 

（18）から（22）まで本会議関連議案となっておりますので、ご留意ください。 520 

質疑ございますか。 521 

（なしの声あり） 522 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 523 

（19）、滝川市住宅改修の促進に関する条例の一部を改正する条例について説明 524 

を求めます。 525 

 （19）滝川市住宅改修の促進に関する条例の一部を改正する条例について 526 

伊藤主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 527 

委 員 長 説明が終わりました。 528 

質疑ございますか。 529 

（なしの声あり） 530 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 531 

（20）、滝川市特別用途制限地域内における建築物の制限に関する条例について 532 

説明を求めます。 533 

 （20）滝川市特別用途制限地域内における建築物の制限に関する条例について 534 

秋山主任技師 （別紙資料に基づき説明する。） 535 

委 員 長 説明が終わりました。 536 

質疑ございますか。 537 

窪 之 内 １点だけですが、罰則規定の（１）に違反した建築主等はというふうにあるの 538 

ですが、罰金だけで、違反した建築物というのは取り壊す必要はないというこ 539 

となのでしょうか。 540 

伊藤主幹 違反になる場合ということなのですけれども、１つは現状ある建物につきまし 541 

ては既存不適格という扱いになります。それを例えば勝手に増築する、あるい 542 

は勝手に用途変更するという場合が該当してくるかと思いますけれども、まず 543 

工事があった時点で確認申請が必要になるという場合が相当数あると思います 544 

ので、その場合は確認手続を申し入れるとともに、違反内容があればそこで工 545 

事中止という形になります。私どもが気づかない場合にもう工事が行われて建 546 

築物が完成してしまったという場合なのですけれども、もちろん違反建築物の 547 

手続処理に従って処理していくことになります。早急にすぐ壊せとかいう権限 548 

はありませんけれども、そういうことで違反処理という中身で基準法令に従っ 549 

て対応していくことになります。 550 

窪 之 内 そういうことで、気づかずそうした場合は、50万円以下の罰金は取られると、 551 



 

１１ 

 

ただ建築物についてはすぐに取り壊しをしろということにはできないというこ 552 

とだったのですが、すぐにはできなくても、そういうものに基づいていけば壊 553 

さなければならないという結果になるのでしょうか、それともずっと何年間も 554 

そういう違法建築物があり続けられるというふうになるのか、その辺をお伺い 555 

します。 556 

伊藤主幹 違反処理の中身になってまいりますけれども、１つは是正勧告、是正命令とい 557 

う形で進めさせていただくことになります。それでも対応がない場合について 558 

は、告発して、もちろん命令をかけていくという中身でございます。ただし、 559 

余りそこまでいく事例というのはございませんけれども、数年を要する係争行 560 

為になろうかと思います。 561 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 562 

（なしの声あり） 563 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 564 

（21）、滝川市特定用途制限地域内における建築物等の制限に関する条例につい 565 

て説明を求めます。 566 

 （21）滝川市特定用途制限地域内における建築物等の制限に関する条例につい 567 

て 568 

秋山主任技師 （別紙資料に基づき説明する。） 569 

委 員 長 説明が終わりました。 570 

質疑をお受けする前に、あらかじめ委員の皆様にお諮りいたしますが、正午を 571 

過ぎましたが、このまま終了まで委員会を続けたいと思いますが、よろしいで 572 

しょうか。 573 

（異議なしの声あり） 574 

委 員 長 それでは、終了まで委員会を続けます。 575 

それでは、質疑をお受けいたします。質疑ございますか。 576 

（なしの声あり） 577 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 578 

（22）、滝川市住み替え支援事業について説明を求めます。 579 

 （22）滝川市住み替え支援事業について 580 

伊藤主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 581 

委 員 長 説明が終わりました。 582 

質疑ありますか。 583 

坂  井 １点だけお伺いいたします。子育て世帯の住みかえ支援ということなのですけ 584 

れども、協議会があっせんする物件に入る場合に現状のまま、要は高齢者の方 585 

が出られた物件を多分あっせんしてということになると思うのですけれども、 586 

傷んでいるところですとか、そういうところの補修とかに関しての補助なり、 587 

その支出は誰が出すのかとか、その辺に関しての考え方についてお願いいたし 588 

ます。 589 

伊藤主幹 １つは、賃貸に回せる物件というのはそれなりに状態のいい物件というふうに 590 

考えております。ある程度状態が悪いものについては、売買のほうに回ってい 591 

ただこうかなと思っています。売買につきましては、例えば住宅改修補助制度 592 

で子育て世帯の方、耐震改修を含む場合については最大120万円まで補助ができ 593 

ます。売買して、子育て世帯の方が住宅を取得して、これはある程度余裕のあ 594 

る方しかできないかと思いますけれども、住宅を取得し、改修してお住みいた 595 
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だくという形態を考えております。賃貸物件についてはそういうことで、高齢 596 

者の方が住宅を少し改修してから賃貸に回すということになりますと、実は改 597 

修費というのはばかにならないぐらい経費がかかります。そうすると、せっか 598 

く賃貸収入で老後の生活を考えている場合について住宅改修費というのは少し 599 

足かせになると思いますので、それらも勘案しながら住宅相談で、高齢者の方 600 

のその後の生活スタイルというのもいろいろ相談させていただきながら運用を 601 

考えていくという仕組みを考えております。 602 

         以上です。 603 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 604 

窪 之 内 高齢者の住みかえ支援なのですが、この場合民間が整備したサービスつき高齢 605 

者向け住宅への転居費用を補助するということなのですけれども、高齢者の住 606 

みかえがここの民間が整備したところでなくても、例えば子供さんと同居する 607 

ということも住みかえということであれば可能だと思うのですけれども、そう 608 

した場合は転居費用の補助はないというふうに考えていいのかお伺いします。 609 

伊藤主幹 転居費用の補助ということで、今限定的にサービスつき高齢者向け住宅に転居、 610 

住みかえされる場合だけ考えております。確かに高齢者の方が安心、安全な居 611 

住環境に移り住むということでは当然お子様と同居されるであるとか、その場 612 

合転出される場合もあるでしょうし、いろいろな場合が想定されるのですけれ 613 

ども、１つは先ほども言いましたようにできるだけ今後整備が予想されるサー 614 

ビスつき高齢者向け住宅、市内の物件について市内からお入りいただきたいと 615 

いう施策的な意味も込めまして、限定的にこのように取り扱っております。 616 

         以上です。 617 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 618 

（何事か言う声あり） 619 

委 員 長 委員外議員から発言の申し出がありましたので、発言内容の確認をいたします。 620 

清水委員外議員 まず、今の窪之内委員のなぜ限定するということと、もう一点は子育て世帯に 621 

ついては家屋の基準法上の限定等があるかないかということです。 622 

委 員 長 ただいま清水委員外議員より発言の申し出がありましたが、許可することに賛 623 

成の方は挙手願います。 624 

（挙手多数） 625 

委 員 長 賛成多数なので、２分間でお願いいたします。 626 

清水委員外議員 まず、高齢者向けのサービスつき住宅というのは単身で大体月額15万円超すの 627 

です。お金持ちではないけれども、中間層以上でないと入られないという点で、 628 

一般のアパートだとか、そういうところに移りたがっている方が結構いらっし 629 

ゃるのです、公営住宅当たらなくて。だから、低所得者向けでないというとこ 630 

ろがいろいろ市民から要望が出てくるのかなと思うのですが、計画をつくって 631 

きた経過もあるでしょうし、また今後そういったことについてどう柔軟に対応 632 

していくのかということが１点目。 633 

         ２点目は、子育て世帯の住みかえ支援をする場合に財源は恐らく交付金が入る 634 

ということなので、リフォーム助成制度の場合は耐震診断がセットなのです。 635 

診断で悪い場合は耐震性があるものと。今度の場合はどうなのかという２点で 636 

す。 637 

伊藤主幹 先ほど説明不足だったのですけれども、これらの予算措置につきましては50パ 638 

ーセントが社会資本整備総合交付金ということで、国からの補填を今考えて事 639 
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業化を計画しているところです。１つは、住みかえに対する支援、高齢者向け 640 

の支援ということで転居費用を補助するという制度なのですけれども、先ほど 641 

も言いましたようにさまざまな安全、安心な居住を求めて転居される形があろ 642 

うかと思います。お子さんのところもそうですし、民間の共同住宅ということ 643 

も考えられるでしょう。その中であえてサービスつき高齢者向け住宅というふ 644 

うに限定しているところにつきましては、実はサービスつき高齢者向け住宅と 645 

いうのは国交省の認定を受けなければ整備できません。それを根拠に、１つは 646 

そこに移り住んでいただくということにつきましては一定の担保がとれるとい 647 

うことで、それを対象にして補助制度を設ける。社会資本整備総合交付金で国 648 

からの補填もいただけるという形で仕組みづくりを考えております。一般の民 649 

間住宅ということになりますと、家賃設定とか、それの正当性、妥当性、そう 650 

いったものはどうなのだということになりますし、あるいは転居してお子様と 651 

一緒に住まわれるというようなことも対象にするのかというときは、いろいろ 652 

な考え方はあるのでしょうけれども、それはお子様と一緒にお住みいただくと 653 

いうことで、現状では私どもの今の補助の対象にしようという考え方はござい 654 

ません。もちろんそれは、多くの方からそういう要望がありまして、どうして 655 

もそれは制度化すべきだということであれば、またそれはその時点で考えてい 656 

かなければならないというふうには当然考えております。 657 

         もう一つ、基準法、戸建て住宅の賃貸の認定の中身ということで考えておりま 658 

すけれども、１つは現状の建物に住んでいく限りにおきましては耐震改修を絶 659 

対にしなければいけないということではございません。それよりも、実際にお 660 

住みになる場合について状態がいいのかどうか、そこら辺のほうが恐らく賃貸 661 

物件、売買物件についても問題になってくるかと思います。当然構造的に弱い 662 

ものについては売買して、取得して耐震改修してお住みいただくのがベストと 663 

いうふうに考えております。それらは、個々の建物の状況を見ながら、所有者 664 

の方と相談しながら、こういう運用が最適でしょうという形を見つけて、登録 665 

して運用してまいりたいと考えております。 666 

         以上です。 667 

清水委員外議員 岩見沢市は、たしか社会資本整備総合交付金を使わないでリフォーム助成制度 668 

を単費でやっているのです。それは、やっぱりいろんな制限に縛られないとい 669 

うことがあるので、ぜひサービスつき高齢者向け住宅に限定しないように、仕 670 

方ないけれども、単費だけということもプラスして検討する考えについて伺い 671 

ます。 672 

伊藤主幹 現行では、即座にそれに取り組んでほしいと言われても、実は相当いろいろ考 673 

えないといけないケースというのが出てくると思います。条例にはできなかっ 674 

たですけれども、要綱で今この補助金の運用をしようと考えておりますけれど 675 

も、規定が難しかったり限定が難しかったりという施策の中身については運用 676 

が非常に困難になるということも考えられます。それも含めて検討は相当数し 677 

なければいけない。いろいろな事例を皆さんからもご指摘いただきながら検討 678 

してまいらなければいけないということで考えております。最低限、現状提案 679 

させていただいている内容につきましては運用できるということで考えており 680 

ます。この運用でまずは始めさせていただきたいと考えております。 681 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 682 

（なしの声あり） 683 
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委 員 長 それでは、報告済みといたします。 684 

所管の入れかえをいたします。 685 

休  憩 １２：１４ 686 

再  開 １２：１５ 687 

委 員 長 それでは、休憩前に引き続き会議を再開いたします。 688 

（23）、平成24年度一般会計補正予算について説明を求めます。 689 

 （23）平成24年度一般会計補正予算について 690 

山本主査 （別紙資料に基づき説明する。） 691 

北野室長 （別紙資料に基づき説明する。） 692 

委 員 長 説明が終わりました。 693 

議案関連となっておりますので、ご留意ください。 694 

質疑ございますか。 695 

（なしの声あり） 696 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 697 

（24）、公の施設の指定管理者の指定等について説明を求めます。 698 

 （24）公の施設の指定管理者の指定等について 699 

阪本副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 700 

委 員 長 説明が終わりました。 701 

議案関連となっております。ご留意ください。 702 

質疑ございますか。 703 

（なしの声あり） 704 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 705 

（25）、道営畑地かんがい推進モデルほ場設置事業について説明を求めます。 706 

 （25）道営畑地かんがい推進モデルほ場設置事業について 707 

鎌倉副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 708 

委 員 長 説明が終わりました。 709 

質疑ございますか。 710 

（なしの声あり） 711 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 712 

（26）、「横綱白鵬米」の日本相撲協会相撲教習所への贈呈について説明を求め 713 

ます。 714 

 （26）「横綱白鵬米」の日本相撲協会相撲教習所への贈呈について 715 

阪本副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 716 

委 員 長 説明が終わりました。 717 

質疑ありますか。 718 

（なしの声あり） 719 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 720 

（27）、滝川市６次産業化セミナーの開催結果について説明を求めます。 721 

 （27）滝川市６次産業化セミナーの開催結果について 722 

山本主査 （別紙資料に基づき説明する。） 723 

委 員 長 説明が終わりました。 724 

質疑ありますか。 725 

（なしの声あり） 726 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 727 
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 ２．第１回定例会以降の調査事項について 728 

委 員 長 第１回定例会以降の調査事項について、別紙をごらんください。この調査項目 729 

でよろしいでしょうか。 730 

（異議なしの声あり） 731 

委 員 長 別紙調査項目のとおり決定します。 732 

 ３．その他について 733 

委 員 長 ３、その他についてですが、委員の皆さんから何かございますか。 734 

（なしの声あり） 735 

委 員 長 事務局から何かございますか。 736 

（なしの声あり） 737 

 ４．次回委員会の日程について 738 

委 員 長 ４、次回委員会の日程については、正副委員長にご一任願えますか。 739 

（異議なしの声あり） 740 

委 員 長 以上をもちまして第21回経済建設常任委員会を閉会いたします。 741 

お疲れさまでした。 742 

閉  会 １２：４４ 743 

 744 


